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THE NARASHINO CHUO ROTARY CLUB WEEKLY BULLETIN 

 習志野中央ロータリークラブ週報 

 
2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

第１７５８回 ２０２５年   １月 ８日例会   

新 年 移 動 例 会 
   

 会場  ホテルマンハッタン幕張 

 司会  ＜髙山貴子会員＞ 

 点鐘  ＜小菅和彦会長＞ 

 国歌斉唱 「君が代」 

 ロータリーソング 「奉仕の理想」 

 お客様紹介 

 習志野中央ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ会長  仲村拓海さん 

 会長挨拶 ＜小菅和彦会長＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

そして、新年あけましておめでとうございます。 

今年は長い年末年始のお休みだったと思いますが、

皆様どのようにお過ごしされましたでしょか。 

 元旦からちょうど一週間後の本日 1 月８日は、「勝

負の日」だそうです。一か八か。 

 また、「平成がスタートした日」も１月８日だそう

です。つまり、昭和６４年生まれの人は、１月１日か

ら１月７日までの７日間だけという稀な人たちなの

です。 

今年の年末年始一番気になったニュースは韓国で

の飛行機事故でした。航空業界に努めている息子を

持つ親としては大変心配になりました。バードスト

ライクが原因と言われていますが、息子に聞くと、不 

可解だとのことです。正確な検証結果を待つばかり

です。 

さて、昨年１２月２３日は、ＥＥＨ、つまり、放課

後児童会への奉仕活動がありました。多くの会員に

お集まりいただき、つだぬま児童会の児童たちにプ

レゼント無事送ることができました。既に、ＬＩＮＥ

で写真をご覧いただけたかと思いますが、児童たち

の喜ぶ姿と、プレゼントした玩具や遊具で楽しそう

に遊んでいる姿がとても微笑ましくて思え、良い奉

仕活動ができたと思います。集まっていただいた会

員の皆様、サンタの帽子までかぶっていただきまし

て、本当にありがとうございました。 

 このＥＥＨの結果は、近々に委員会報告で報告さ

せていただこうと思います。 

本日は、この後、恒例の１分間スピーチを皆様にお願

いしたいと思います。ただ、マイクを回してのスピー

チでは面白くないので、ここは考えまして、会長であ

る私からお年玉を用意させていただきましたので、

お年玉くじ引き付きでマイクを回したいと思います。

ルールは後でご説明したいと思いますので、お楽し

みにしてください。 

引き続き、本年も忙しい１年を続けることにはな

りますが、とにもかくにも体を壊さず健康でいるこ

とが大切だと思っています。 

 以上、会長挨拶でした。 

 本年も１年よろしくお願いします。ありがとうご

ざいました。 

 幹事報告 ＜尾﨑共紘幹事＞ 

 ①１月のロータリーレート  １ドル＝157 円 

 １分間スピーチ 

 小菅和彦会長 

私の昨年を漢字一文字で表すと、多忙の「忙」つま

り忙しい(せわしい)１年でした。 

まずは、ロータリークラブの会長に就任させてい
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ただいたこと、次に、２か所目の事務所が立ち上げ

て２年目に入り、仕事も徐々に増えてきたこと、さ

らに、昨年１月から、家庭裁判所の家事調停委員に

任命されて、今では、月に５日程度、千葉家庭裁判

所に出向いて調停業務をさせていただいたこと。

それに加え、家庭面では、長男夫婦の子供つまり初

孫が、昨年２月に５９９グラムの超低出生体重児

で生まれて、NICU に半年入院し、その後の医療の

ことや精神面でも家族の皆が疲弊した年でもあり

ました。 

このように、昨年は忙しい(せわしい)１年でした。 

引き続き、本年も忙しい１年を続けることにはな

りますが、とにもかくにも体を壊さず健康でいる

ことが大切だと思っています。 

 そこで、今年の私の抱負は「健康であること」。

漢字一文字で表すと、健康の「健(けん)」、つまり

健やか(すこやか)、で行こうと思っています。 

先ほどお話しした、初孫も、最先端医療のおかげ

でどうやらすくすく育ってきています。そして、こ

とし１月からは、長男家族３人が千葉の佐倉にあ

る私の家で住むことになり、今は５人の大家族で

にぎやかに過ごすことができるようになりました。 

健やかに、仕事、家族、趣味、そしてロータリーラ

イフを送りたいと思っています。 

本年も１年よろしくお願いします。 

 

 尾﨑共紘幹事 

この半年間、幹事職を務めさせて頂き、多くの学 

  びと成長の機会を得る事が出来ました。 

   最初は不安もありましたが、皆さんのご協力と 

  サポートのお陰で、無事に務める事が出来ました。 

  チームワークの大切さやコミュニケーションの重 

  要性を実感しました。 

   今後は、これまでの経験を活かし、さらにスム 

  －ズで楽しく、皆さんにとってより魅力的な活動 

  を提供できるよう務めて参ります。 

   これからもどうぞよろしくお願い致します。 

 

 井上大輔会員 

本年もよろしくお願いします。 

昨年は幹事が無事に終わり、皆さんに大変お世話 

  になりました。今年の抱負は健康に気をつけるこ 

  と。減量目標 10 ㎏で頑張りたいと思います。 

 

 金子友之会員 

昨年の反省を踏まえて今年の抱負を３点お話し 

  ます。 

  １点目は、２月に開催される RYLA セミナーに参 

  加し、他クラブの方との交流をしっかり図る。 

  ２点目は、野球で初ヒットを打つ。 

  ３点目は、ゴルフ。次年度中のコースデビューを 

  目指す。 

 平山博己会員 

 ①本年もまた元旦と２日で伊豆稲取の温泉に家族 

 （８人）で行って来ました。 

 ②この温泉はロータリーに在籍していた田岡さん 

 の奥さんの実家で 25 年も毎年切らさず続いてい 

 ます。金目鯛のしゃぶしゃぶが絶品です。希望す 

 る方は紹介します。 

 ③毎日暮れに行う健康診断も悪い所はありません 

 （数値が）中に入っています。 

 ④私の身上であります、継続してやる、地味でも 

 コツコツとやり続ける。私は現在 85 歳です。90 歳 

  まで元気であり続けたいと思っています。 

 

 三代川文史朗会員 

本年もよろしくお願い致します。 

今年は１日の０時より３ヶ所の初詣に行きまし 

  た。 

   食品関係の運送会社ですので、年中無休の 24 

  時間体制です。元旦から３日にかけて出勤者の 

  方々には感謝を込めてお年賀を渡していました。 

  大手のスーパーはお休みではありません。物量が 

  多く忙しい年始でした。 

  本日も車輛の 12 台注文を致しました。最終は 11 

  月納車です。トラックも 12 ヶ月かかる様になりま 

  した。 

   本年もよろしくお願い致します。 

 

 寺田良一会員 

まずは健康に留意しながら１年過ごしたいと思 

  います。あとゴルフは池田会員に勝ち越しできる 

  ように頑張ります。 

 

 中西秀治会員 

皆様こんにちは中西です。本年もよろしくお願い 

  致します。 

   昨年は活動に中々参加できず申し訳ございませ 

  んでした。 

   今年の目標としましては、先程伊東直前会長の 

  お話にもありましたが、私の仕事の内容からして 

  もフードロスの問題に直面しております。そんな 

  中で、私がかねてからやりたかったフードロスを 

  軽減するためにもフードロスを上手く再活用でき 

  るような、こども食堂をオープン出来るように少 

  しずつですが取り組んで行きたいと思っておりま 

  す。私自体、飲食業の経験もない為、飲食業をやら 

  れている先輩方々にお知恵を頂きながら進めてい 

  けたらと思います。 

   そんな状況下、益々活動に参加出来ないかもし 

  れませんが、極力参加出来るよう努めて参ります 

  のでよろしくお願い致します。 
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 山本美代子会員 

昨年はインフルにかかり、クリスマス例会が 

  ドタキャンになりました。今年は健康第一で 

  活動して参ります。よろしくお願いします。 

 

 山﨑由美会員 

昨年は家が完成して新居に引っ越しました。 

  まだまだ片付かないのですが、頑張って片付け 

  ます。 

 

 宮本博之会員 

今年は巳年です。私は昭和 16 年生まれの 83 

  歳の年男です。私もヘビと同じく脱皮して、新 

  しい年を健康で活動して行きます。 

   今年の目標は、年 20 回のゴルフを目指して 

  がんばります。 

 

 荒木和幸会員 

新年明けましておめでとうございます。 

年明けて、世界的に大きな変化となるのが、 

  トランプ大統領の再任となります。 

   また他にも欧州、および北米各国では極右 

  政党が台頭し政権交代が相次いでおり、お隣 

  韓国でも未曾有の政局不安となっております。 

   アメリカの大統領選挙においてロシア、中 

  国が世論操作に動いている。というのは今や 

  公然の事実とされていますが、グローバルな 

  ネット社会となる中で「大統領制」をとって 

  いる国はそのような外的な力の影響を受けや 

  すい選挙制度なのでは無いかと危惧していま 

  す。 

   日本は「議院内閣制」の間接選挙をとって 

  いるのはもしかしたら今後は強みになるかも 

  しれません。国政に直接関わる訳ではありま 

  せんが、市議会議員としてまず習志野の政治 

  をしっかり安定させる。という思いを新たに 

  しております。 

   今年もよろしくお願い致します。 

 

 高橋利幸会員 

あけましておめでとうございます。 

今年は、昭和 100 年になります。阪神淡路 

  大震災から 30 年、広島、長崎の原爆投下、 

  終戦から 80 年の日本にとっては節目の年に 

  なります。 

   又、個人としては、７月より習志野中央ロ 

  －タリークラブの会長として、スタートの年 

  になり、クラブでは 40 周年の会長としてただ 

  緊張するばかりです。 

   会員の皆様にサポートして頂きながら、責務 

  果たせるように努めて参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○出席委員会   委員 

会員数 
当日

出席 

メーク

アップ 

出席

免除 
出席 欠席 出席率 

４６ ２０ ０ １ ２０ ２５ 42.22% 

 


